

Hyun Bin Tampil Garang dalam Cuplikan Terbaru Film The Point Men

The Point Men memvisualisasikan [Berita Olahraga Indonesia](#) cerita yang tersingkap sepanjang operasi perundingan di antara seorang diplomat dan agen National Intelligence Servis (NIS) atau Tubuh Intelijen Nasional (BIN) lokal yang ke arah Afghanistan untuk menyelamatkan masyarakat Korea Selatan yang dicuri dan disandera oleh Taliban. Ini ialah film pertama Hyun Bin yang hendak di-launching semenjak ia dan istrinya, Son Ye Jin menyongsong anak sulung mereka ke dunia.

Hyun Bin Jadi Agen Intelijen dengan Trauma Periode Lalu

Hyun Bin akan berperanan sebagai Park Dae Sik, seorang agen NIS yang berspesialisasi di Timur tengah dan Asia tengah. Dia sudah lama tinggalkan Korea dan hidup dengan trauma yang ia penderitaan saat tidak bisa menyelamatkan tawanan di periode lalu sepanjang keadaan di Irak.

"Saya coba memvisualisasikan merasa sakit dari watak yang menantang trauma masa lampau, urgensi operasi, dan latar belakangnya yang kasar berlapis-lapis untuk membuat makin menarik," kata Hyun Bin.

Hyun Bin dalam film The Point Men. Photo: YouTube Plusm Pertunjukan

Trailer terkini memberi penglihatan sepintas ke dunia cerita yang mencekam ini dengan Park Dae Sik jalan dengan optimis lewat pelataran, kenakan kacamata hitam. Kelihatan dari sorot matanya, dia cuma mempunyai arah untuk menyelamatkan beberapa orang di negaranya. Gambar lain menunjukkan Hyun Bin duduk dalam sikap truk, kelihatan cukup termenung saat ia memandang padang pasir di depannya.

Selamatkan Beberapa Tawanan dengan Semua Langkah

Berasa cuma dipakai sebagai alat oleh atasannya, Park Dae Sik nyaris stop dari kerjanya saat ketahui keadaan penyanderaan yang mengikutsertakan masyarakat Korea Selatan di Afghanistan. Tidak pedulikan kekesalan yang ia rasakan pada kerjanya, ia ke Afghanistan untuk menyelamatkan beberapa tawanan.

Dengan niat untuk menyelamatkan beberapa tawanan dengan semua langkah yang kemungkinan dan dengan memakai sistem yang hendak dimaksimalkan ke wilayah di tempat, Park Dae Sik tiba untuk hadapi Jung Jae Ho (Hwang Jung Min), seorang diplomat

yang berspesialisasi dalam perundingan dan memprioritaskan beberapa hal, konsep dan proses.

Film The Poin Men akan menunjukkan bagaimana Hyun Bin akan memainkan personalitasnya yang tiba untuk menangani trauma periode lalunya dan tumbuh sebagai individu. Pemirsa bioskop dapat menunggu banyak episode tindakan yang betul-betul memvisualisasikan parahnya keadaan dan akan menyaksikan Hyun Bin tampilan performa baru dengan rambut berantakan serta janggut untuk betul-betul hidupkan watak dan latarnya.

SOOMPI

Kiprah pertama Hyun Bin jadi artis lewat seri tv, Bodiguard pada 2003

Agen pastikan Hyun Bin telah usai shooting di Mongolia dan pulang ke Korea Selatan saat sebelum Son Ye Jin melahirkan.

Hyun Bin mau tak mau tidak temani Son Ye Jin saat melahirkan anak sulung mereka yang lahir bisa lebih cepat dari prediksi awalnya.

Saat sebelum melahirkan, Son Ye Jin lakukan perawatan prenatal dan menentramkan diri dengan mengolah untuk dianya dan Hyun Bin.

Lee Jihan yang meninggal dalam bencana Halloween Itaewon ialah peserta acara audisi tv "Produce 101" musim 2 pada 2017.

Berikut referensi drama korea terbaik mengenai perselingkuhan yang harus dilihat dan dapat diambil maknanya.

Berikut daftar Idol K-Pop yang akan melangsungkan konser dan fanmeeting di Indonesia sampai akhir 2022, ada NCT 127, TXT, IKON, Jackson Wang, dan yang lain

Berikut daftar 10 artis Korea berpenghasilan paling mahal, salah satunya ada yang mendapatkan Rp 2 miliar per adegan.

Referensi film zombie Korea paling hebat ada All of Us are Dead, Train to Busan, Rampant dengan episode menakutkan.

3x memainkan watak orang Korea Utara membuat Hyun Bin secara otomatis langsung memakai dialek Pyongyang.